

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Héctor PALENCIA RUBIO, José Alberto HERRERO BONO, Bella VERANO DOMÍNGUEZ, Celso DELGADO ARCE, Óscar RAMAJO PRADA, Esther LLAMAZARES DOMINGO, Ana PASTOR JULIÁN, Ana MARTÍNEZ LABELLA, Cristina TENIENTE SÁNCHEZ, Luis Maria BEAMONTE MESA, Tomás CABEZON CASAS, Maria Soledad CRUZ-GUZMÁN GARCÍA, Javier MERINO MARTÍNEZ, Juan Antonio ROJAS MANRIQUE, diputados por las provincias de Ávila, Teruel, Huelva, Ourense, Zamora, Asturias, Pontevedra, Almería, Cáceres, Zaragoza, Soria, Sevilla, La Rioja y Tenerife pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Ruta del Mar Rojo es una de las rutas marítimas comerciales más importantes a nivel mundial; como consecuencia del conflicto actual ha habido un aumento del precio de los fletes, así como retrasos en las salidas y las llegadas de mercancías en nuestros puertos.

Por todo lo anterior preguntamos,

¿Tiene el Gobierno de España datos de cómo está afectando este conflicto a nuestro país, desde el punto de vista logístico y económico? En su caso, ¿Qué medidas se están adoptando para minimizar su impacto en nuestra economía?

Madrid, 27 de febrero de 2024

Fdo:

LA SECRETARIA GENERAL

LOS DIPUTADOS